

Le Campus Chirurgical du Grand Paris Nouvelle école de chirurgie, de médecine et de radiologie interventionnelles

Greater Paris Surgical Campus New School of Surgery and Interventional medicine and radiology.

Marc-Olivier TIMSIT

Résumé

Six universités franciliennes et l'AP-HP se sont associées pour ouvrir une nouvelle école de chirurgie sur le site de l'ancien hôpital Broussais dans le 14^e arrondissement de Paris. Nous présenterons l'état d'avancement du projet, son ambition pédagogique et son caractère innovant. Jusqu'à présent assurée en Ile de France par l'École du Fer à Moulin, la formation des opératrices et opérateurs de demain se dote d'une plate-forme agrandie et modernisée, plus que jamais tournée vers les gestes de demain.

Mots clés

- École
- Chirurgie
- Formation
- Innovation

Abstract

Six universities of greater Paris and the AP-HP have joined forces to open a new school of surgery on the site of the former Broussais Hospital in the 14th district of Paris. We will present the progress of the project, its pedagogical ambition and its innovative nature. Until now provided in the Ile de France region by the Ecole du Fer à Moulin, the training of tomorrow's operators will stand on an enlarged and modernized platform, more than ever focused on the gestures of tomorrow.

Keywords

- Surgery
- School
- Training
- Education
- Innovation